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Thème grammatical #1 

Révisions des temps et aspects, modaux 

1. Tous les jours, je prends le train à 9h. 

2. Assise à son bureau, elle travaille. 

3. Je n'ai pas cessé d'y penser pendant toutes ces années. 

4. Ma mère vient de me dire que le vol de Boston vient d’atterrir. Il faut aller à l’aéroport en 
vitesse ! 

5. Il faut toujours qu'elle m'interrompe ! Elle m'énerve ! 

6. Ils déménagent la semaine prochaine. 

7. Je travaille ici depuis 10 ans. 

8. Mais où étais tu ? Je t'ai cherché toute la matinée ! 

9. Je suis épuisée, j'ai conduit toute la nuit. 

10. J'ai attendu ce jour si longtemps. 

11. Je ne lui ai pas encore dit. 

12. Ils vivent ici depuis dix ans. 

13. Je ne m'attendais pas à ce que si peu de gens viennent. On m’a dit que personne n’avait entendu 
parler de la conférence.  

14. Il a raté le bus alors il a dû aller à pied à la gare. 

15. 'Veux-tu que je ferme la fenêtre ?' 'Non, laisse-la ouverte'. 

16. Nous n'aurions pas dû le lui dire. 

17. J'avais déjà mis mon manteau, j'étais prêt à partir. 

18. Il voulait que je lui dise depuis combien de temps je l'attendais. 

19. Il roulait depuis deux heures lorsqu'il se mit à pleuvoir. 

20. Voilà deux jours qu'il pleut ; je me demande si nous pourrons sortir demain. 

21. Il était déjà parti quand elle est arrivée. 

22. Si elle avait envoyé cette lettre, elle n'aurait eu aucun problème. 

23. Il conduisait prudemment, regardant fréquemment dans ses rétroviseurs. 

24. Pendant des années, il avait essayé de devenir célèbre. 

25. Je ne l'ai pas vue depuis neuf ans. 

26. Il est parti à Londres depuis 15 jours. 

27. L'éducation et la santé sont devenues les principaux sujets de préoccupation des Américains. 

28. Le taux de chômage a connu une forte hausse le mois dernier. 

29. Je crois qu'ils ont trouvé quelqu'un pour faire ce travail. 

30. On en a déjà discuté. 
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Correction 
 
1. Tous les jours, je prends le train à 9h.  I take the train at 9 every day.  

2. Assise à son bureau, elle travaille. She is working, sitting at her desk.  

3. Je n'ai pas cessé d'y penser pendant toutes ces années. I have not stopped thinking about it all 
these years.  

4. Ma mère vient de me dire que le vol de Boston vient d’atterrir. Il faut aller à l’aéroport en 
vitesse ! My mother has just told me that the Boston flight has just landed. We have to rush to 
the airport! 

5. Il faut toujours qu'elle m'interrompe ! Elle m'énerve ! She is always interrupting me. She is so 
annoying.  

6. Ils déménagent la semaine prochaine. They are moving next week.  

7. Je travaille ici depuis 10 ans. I have been working here for ten years.  

8. Mais où étais tu ? Je t'ai cherché toute la matinée ! But where have you been? I have been 
looking for you all morning! 

9. Je suis épuisée, j'ai conduit toute la nuit. I am exhausted, I have been driving all night long.  

10. J'ai attendu ce jour si longtemps. I have been waiting for this day for so long.  

11. Je ne lui ai pas encore dit. I have not told her yet.  

12. Ils vivent ici depuis dix ans. They have been living here for ten years.  

31. Je ne m'attendais pas à ce que si peu de gens viennent. On m’a dit que personne n’avait entendu 
parler de la conférence.  I did not expect so few people to come / to turn up. I was told that no 
one had heard about the lecture.  

13. Il a raté le bus alors il a dû aller à pied à la gare. He missed the train so he had to walk to the 
station.  

14. 'Veux-tu que je ferme la fenêtre ?' 'Non, laisse-la ouverte'. Do you want me to / Shall I shut : 
close the window? No, leave it open.  

15. Nous n'aurions pas dû le lui dire. We should not have told her/him.  

16. J'avais déjà mis mon manteau, j'étais prêt à partir. I already had my coat on, I was ready to 
leave.  

17. Il voulait que je lui dise depuis combien de temps je l'attendais. He wanted me to tell him how 
long I had been waiting for him.  

18. Il roulait depuis deux heures lorsqu'il se mit à pleuvoir. He had been driving for two hours when 
it started to rain.  

19. Voilà deux jours qu'il pleut ; je me demande si nous pourrons sortir demain. It has been raining 
for two days ; I wonder whether we will be able to go out tomorrow. 

20. Il était déjà parti quand elle est arrivée. He had / was already gone/left when she arrived.  

21. Si elle avait envoyé cette lettre, elle n'aurait eu aucun problème. Had she sent this letter / If she 
had sent, she would not have been in trouble.  
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22. Il conduisait prudemment, regardant fréquemment dans ses rétroviseurs. He would drive 
prudently, often looking in his (rearview) mirrors. / He drove... 

23. Pendant des années, il avait essayé de devenir célèbre. For years, he had tried to become 
famous. / He had been trying... 

24. Je ne l'ai pas vue depuis neuf ans. I haven't seen her for 9 years. 

25. Il est parti à Londres depuis 15 jours. He's been in London for 15 days. He left for London 15 
days ago. 

26. L'éducation et la santé sont devenues les principaux sujets de préoccupation des Américains.  
Education and health have become the main subject of concern for American people. 

27. Le taux de chômage a connu une forte hausse le mois dernier.  The unemployemet rate has 
severely increased last month. 

28. Je crois qu'ils ont trouvé quelqu'un pour faire ce travail.  I think they've found someone to do 
he job. 

29. On en a déjà discuté. We've already discussed it/that/this. / We’ve been over this (before).  

 
 


